



Verantwortungsvoll Exklusiv-Garagen bauen

Erstaufnahmeeinrichtung

Gibt es im Garagenbau so etwas wie eine Verantwortung? www.Exklusiv-Garagen.de ist ein Garagenhersteller für Fertigaragen. Ist damit der Bauherr oder Investor frei von Verantwortung? Wie steht es um Baubehörden? Kann alles im Leben durch Recht, Gesetz und Geld geregelt werden? Oder schleicht sich unmerklich Unrecht ein? Das wäre merkelhaft.

Es gibt Staaten auf diesem Planeten, die "entsorgen" ihre Kriminellen in fremde Länder. Menschenverachtend handeln die Kriminellen, die für ihre Diebstähle, Betrügereien und Morde ins Gefängnis wandern. Menschenverachtend handeln aber auch die Regierungen, die ihre Gefängnisinsassen mit der Auflage entlassen, auf Nimmerwiedersehen zu verschwinden. Wegen vollbrachter Straftaten abgelehnte Asylgesuche können nicht vollzogen werden, weil die Ursprungsstaaten die Aufnahme verweigern. Das spart hohe Gefängniskosten und bürdet anderen Ländern Kosten auf, die für Gesellschaft und Justiz entstehen. Immer mehr überschuldete Staaten versuchen auf diese Weise, Geld einzusparen.

Nur wenige Zuwanderer nach Europa sind noch Flüchtlinge, die Hab und Gut, Gesundheit und Angehörige durch religiöse oder politische Verfolgung verloren haben. Vielmehr setzen die USA, Großbritannien und Frankreich Söldner ein, um ganze Länder zu "demokratisieren". Die meisten strömen in europäische Sozialstaaten und belasten die immer weniger werdenden Leistungsträger, während die ohnehin überschuldeten Gemeinden in den Kosten versinken. "Ganz anders dagegen die Übergangs-Erstaufnahmeeinrichtung, die wegen der steigenden Flüchtlingszahlen eingerichtet wurde: Drei Garagen, in denen dicht an dicht Stapelbetten stehen. Hier leben jeweils für kurze Zeit Flüchtlinge, die neu in Deutschland angekommen sind. Nach einer Registrierung und Gesundheitschecks kommen sie weiter in andere Unterkünfte. Steigen die Temperaturen auf über dreißig Grad, ist es im Inneren unerträglich." [1] "Die USA, Großbritannien und Frankreich haben zusammen vorsätzlich den Flüchtlingsstrom durch spät-kolonialistische Machenschaften und Kriege verursacht und befördert. ... Dem Flüchtlingsstrom die Ehre unserer Werte erweisen, weil die USA diese zuerst geschaffen hat. Diese Völkerwanderung ist gewollt. Diese Kostenlawine, die damit einhergeht, ist gewollt. Das Chaos, das dadurch zwangsläufig entsteht, ist gewollt." [2] [3]

Sinn und Zweck von Garagen

Autos und einiges Autozubehör gehören in eine Garage, aber kein brennbares Material und keine Behälter mit brennbaren Flüssigkeiten. Die Stahlfertigaragen aus Bad Salzuflen mit den Hörmann Garagentoren und Garagentorantrieben bilden eine ausgereifte Lösung für Autofahrer und für Garagenvermieter. Sie sind gut belüftet und ein schnelles Öffnen der Garagentore durch Einbrecher wird durch die Aufschiebesicherung wirksam unterbunden. Die Einbruchversuche sind vergeblich, weil das schnelle Aufhebeln mißlingt. Gerne vereinbaren Bauherren und Investoren ihren Ortstermin mit einem versierten Fachberater von Exklusiv-Garagen über das Kontaktformular auf www.Exklusiv-Garagen.de oder die Servicenummer 0800 785 3785.

Quellen:

[1] www.tinyurl.com/Zuwanderer-Garagen

[2] www.tinyurl.com/Zuwanderer-Europa

[3] www.youtube.com/watch?v=Hw7OzcTiwHU

www.Exklusiv-Garagen.de/garagendesigner.htm | www.Exklusiv-Garagen.de/promovideo_exklusiv.html | www.Exklusiv-Garagen.de/bilder_einzelgaragen.htm

Dieser Presstext ist mit Quellenangabe frei verwendbar, wenn der Text unverändert und vollständig enthalten ist. Es werden keine Lizenzbeträge beansprucht.

http://de.wikipedia.org/wiki/Leistungsschutzrecht_für_Presseverleger

Pressekontakt

publicEffect

Herr Hans Kolpak
Kloschwitzer Allee 6
08538 Weischlitz

Fertigaragen.be
Hans.Kolpak@Fertigaragen.be

Firmenkontakt

Exklusiv-Garagen

Herr Werner Diestelkamp
Schloßstr. 4
32108 Bad Salzuflen

exklusiv-garagen.de
Info@exklusiv-garagen.de

Konsequentes Qualitätsmanagement und Teamgeist, Kundenorientierung und aktuelle servergestützte Informationstechnologie formen den Hersteller Exklusiv-Garagen aus Bad Salzuflen zu einem Unternehmen, das gezielt, offen und kompetent auf Kundenwünsche, Visionen und Vorstellungen für Fertigaragen eingeht. Der Hersteller schafft innovative Architektur auch für Garagen und unterstreicht damit einen führenden Anspruch im Garagenbau. www.Exklusiv-Garagen.de bietet trockene Stellplätze für Kraftfahrzeuge an. Die Fertigaragen sind gut belüftet und selbst bei Frost und Hitze genau für diesen Zweck optimiert.

Anlage: Bild

